
!""#!$$"%# $%&

'(&)* +,-./ 01-234

56789'#"#":"!()%*+%,(#*

!

""

!"#$%

&'( )*+ ,-.

/012345

能够顺利晋级下一轮

奥运舵手的选拔，这是件值
得庆贺的事情。昨天，记者
采访了江苏的两名 “幸运
儿”。虽然她们都欣喜若
狂，但在是否参加80强集
训营的态度上却有所不同。
因为时间与学业有冲突，吴

倩文左右为难，而李哲则义
无反顾，一切只为奥运忙。
“哎呀，我现在都不知

道该怎么办了，很矛盾
啊。”吴倩文对记者说，能
看得出来，对于自己进入了
前80强，她既兴奋又觉得

很为难。原来，目前正在南
京医科大学读研究生的吴
倩文，年底要进行研二的开
题报告，这个时间恰巧和奥
运舵手集训营的时间有冲
突。面对“难题”，吴倩文曾
经想过在月底之前就将报

告写好，需要答辩的时候
再在训练营请假。但是她
咨询了导师之后得知，报
告是不可能在这么短的时
间内写好的。吴倩文告诉
记者，她的导师还是很尊
重她的决定的，但是如果

不参加开题报告将会影响
到自己的毕业和导师的工
作以及未来就业。“怎么办
啊，你帮我出出主意吧。”
吴倩文 “病急乱投医”问
记者的意见，记者也不知

道如何回答。“我晚上再问
问导师和家里的意见吧。

没想到，我会走这么远。不
过能参与奥运的机会我一
定要珍惜，我会为此而努
力的。”吴倩文说。
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相对于吴倩文的不知

所措，李哲则高呼“继续前
进”。“我真的很高兴，真没
想 到 自 己 可 以 进 入 80
强。”从海选一直到网络选
拔成绩都很好的李哲兴奋
地说。虽然现在李哲是苏州
市某实验小学的班主任，但

是对于李哲来说，参与奥运
更加重要。因为是昨天才得
知自己进入决赛，现在李哲
还没有就奥运集训营的时
间问题，与自己单位的领导
进行协商。“今天，我会去
和领导谈谈，希望得到最大

的支持。”
至于自己进入集训营

之后的生活，李哲已经开始

做准备了。“集训营就是电
视选拔，就是我们所有的一
切都会客观地呈现在全国的

电视观众面前。我会好好表
现自己，把最好的一面展现
出来。”不过曾经是运动员
的李哲对自己的体能有点担
心。“好久都没有练了，不要
到时候体能跟不上。”不过
她已经找到解决的好办法：
从现在开始，天天跑步。
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昨天上午，国家体育总局
人事司的领导来到游泳中心

宣布了一项任命决定，跳水
部部长周继红正式出任中心
副主任。周继红未来的工作
仍将围绕跳水，并且仍将负
责一线队的训练。游泳中心
主任李桦昨天告诉记者，周
继红将加强一线队伍的领导

力量。
据了解，周继红任命的

10天公示期是在上月底结
束的。李桦昨天告诉记者说：
“ 周继红出任中心副主任后，
将兼任跳水部部长，并仍然将

负责跳水队的训练工作，肯定
不会给跳水队的训练带来影

响，相反这可以加强一线队的
领导力量。”不过担任中心副
主任意味着将负责更多行政
工作，很显然周继红未来的工
作将比现在多很多。

游泳中心原有尚修堂和
李维波两位副主任，而在周

继红升任中心副主任后，也
意味着三人今后的工作可能
作出一定调整。不过对此李
桦并未表态，他只是表示这
是中心内部的事情，现在还
无法向媒体表态。 DE

*+,-./01

入围最早!抵沪最早!训练
当然也要最早啦" 昨天中午!费
德勒踏入旗忠网球中心的主赛

场!开始了到沪后的首次训练#

由于费德勒的教练托尼$罗切还
没有到上海!昨天!为费德勒做
陪练的!正是他的女友米尔卡%

!!点 "#分!费德勒在女友
的陪伴下来到球场#一开始!费

德勒先做了会儿热身运动!然
而任凭费德勒在自己面前摇胳
膊晃脑袋!或是慢跑!米尔卡愣
是连头也不抬! 费德勒和她说
话!她似乎也有些爱理不理!原
来她一直在聚精会神地打手机
游戏呢" 费德勒似乎也拿她没

办法!自己去开瓶拿网球!又和
米尔卡说了几句悄悄话! 她才

从座位上起身# 两人开始互相
掷球! 这显然是帮助费德勒感
觉球的落点! 连掷球这项本来

很枯燥的事! 立马也透出了几
分情意绵绵的味道#

过了一会儿!费德勒拿出
自己的网球拍!米尔卡也从包

里抽出了一只球拍!并且站到
了赛场另外一端的底线#毫无
疑问!米尔卡就是费德勒的陪
练了!要不然!她也犯不着一
身运动装束陪着费德勒来球
场#米尔卡虽然退役已经有很
多年了!但也曾经是一位职业

球员!代表瑞士国家队参加过
悉尼奥运!还曾经是辛吉斯的
双打拍档呢"

底线对拉大概持续了 !"

分钟!两人就坐在凳子上休息
了一会儿!费德勒对女友很照
顾! 还为她递过来一瓶矿泉
水# 他俩约好似的!同时脱去
了长裤!短衫短裤接着练"

昨天下午!费德勒的教练

托尼&罗切就已经飞抵上海%

米尔卡再也不用辛苦地做陪
练!而是可以安安心心去打游
戏了%
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今年!大师杯引入了几个
新元素!比如能够使比赛更公

正的鹰眼!又比如速度较去年
更为适中的地板!对这些大师
杯的变化!费天王又是如何看
待的呢'

#$%花了 !" 万美金 !为
上海大师杯带来了鹰眼系统!

目的就是为了提供更为公平

的比赛环境!每位选手在一盘
比赛中有两次申诉的机会!球
的落点便会通过大屏幕进行
回放%就在前不久的马德里大
师赛上!鹰眼还在抢七中帮助
费德勒有惊无险地闯关成功%

按说费德勒应该欢迎鹰眼才

对!然而他对于这项新技术总
是有些耿耿于怀((()我觉得
鹰眼没什么必要!其实靠裁判
的肉眼就可以作出正确的判
罚%*费德勒在昨天训练后说#

不过虽然不喜欢鹰眼!但
费德勒表示!既然有这个规则!

他还是会在关键时刻使用它#

而说起今年大师杯经过

改良的地板!费德勒的态度则
缓和了许多# )感觉速度比较

适中!和马德里大师赛使用的
地板比较像! 因为都是室内
赛!应该能比较快地适应#*而
#$% 赛事委员会委员查尔斯
则告诉记者!今年地板的速度
将和 &""&年大师杯相仿# 不
过由于今年地板制造工艺较去

年复杂!地板也娇贵了许多#昨
天一位采访费德勒的电视台记
者因为穿了带跟的皮鞋! 就被
要求脱鞋赤脚进入赛场#

据悉!今年地板的速度将
介于红土和草地之间!类似于
澳网硬地的速度!这无疑为费

德勒和纳达尔创造了最为公
平的对决条件#不过由于是在
纳达尔并不擅长的室内硬地
赛!费德勒对于战胜纳达尔充
满了自信# )我很希望再和他
碰面! 对于击败他有信心!因
为这毕竟是硬地赛!我的胜率

要更大一些# *
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“这个案子本周四就要
开庭，我们之前一直都说要

等法庭宣判的结果，但是按
照目前的具体情况看，明后
两天恐怕还会有一些特殊情
况出现。”艾冬梅等人的代理
律师许子栋昨天对记者说，
“但是我们和当事人商量过，
不能向外界透露究竟会有什

么样的情况发生。”
许子栋介绍说，艾冬梅等

人开庭前的取证工作目前已
经基本结束，手头上应该掌握
的证据都已经落实。而在搜集

证据的过程中，原告方又发现
了一些新的情况：“如果开庭

前的这几天不出意外，那么我
们所掌握的证据都会在开庭
时候公布。”

据记者了解，艾冬梅等
人认为，开庭当天恐怕很难
进行判决，但是对于“会从王
德显那里要回属于自己的工

资奖金”这点，她们仍旧深信
不疑。
“这件案子肯定不会那

么简单，但我们最关心最后的
结果。”许子栋说。 S1

奥运舵手的选拔活动，
经过评委团的认真评选和

公众的积极推举，产生出
了目前的 80强选手和 40
名预备队员。江苏两名女
选手李哲、吴倩文在竞争
中脱颖而出，晋级全国 80
强。然而要想进入最后的
决赛，她们还将面对更多

的考验。
记者了解到，今年 11

月底到明年 1月底，奥运
舵手进行 80进 20的电视
选拔赛阶段，这轮选拔产
生的 20名选手最终会进
入国家水上运动中心赛艇

队参加集训。这20名选手
经过 3个月的专业集训
后，将于明年 5月到 8月
参与新一轮的电视选拔。
再过几天，80名选手就将
齐聚舵手训练营。他们将

先以个人名义参加自己所
属赛区的个人挑战赛，每

个赛区将有 8名选手获得
参与东南西北 4个赛区团
队赛的资格。经过团队赛
一轮一轮的选拔和比赛，
最终有 20名选手进入国
家赛艇队参加专业训练。

本月底，奥运舵手电视

选拔活动将持续两个月左
右。在这两个月中，选手们
将全部集中在舵手训练营
进行选拔和拍摄。可以说，
从现在开始，江苏选手李
哲和吴倩文就要为奥运舵
手的选拔开始忙碌了，她们

的所有生活都将围绕奥运
舵手展开。组委会规定，如
果80名选手中有因个人原
因退出的，退出选手的空
缺，组委会将在预备队员中
挑选优秀选手替补进来。
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江苏有两名选手顺

利入围，也就意味着剩下
的 8名江苏选手失去了

机会。不过对他们而言，
没有什么好难过的，因为
他们已经真切地参与了
奥运。

陈杰告诉记者，他能

进入到江苏十强，就已经
觉得很幸运了。“重在参
与，体会奥运”是他这次
参加奥运舵手选拔的出
发点。面对自己无缘下一
轮的比赛，陈杰很坦然，
“毕竟是奥运会，奥运会

代表了世界体育的最高
水平，竞争当然激烈。我
能参与到这个过程中已
经很开心了。”陈杰还表
示，他会继续关注奥运舵
手选拔，“里面还有我们
江苏的选手，我会为她们

继续加油的”。
徐俊达在面对失利

的时候，也没有太多遗
憾。“现在落选还好，如

果后面没能进入 20强，
那我真会觉得难过了，会
更痛苦。”他还说，“这次
江苏男生的整体发挥可

能不好，祝女选手们后面
的比赛一切顺利。”同
时，他还感谢现代快报为
江苏选手所做的一切。

选手吴怀英可以说
是这次奥运舵手选拔中
最积极的一个。虽然家住

淮安，但是在南京举行的
选拔中，基本每次她都是
第一个到现场。在网络选
拔阶段，吴怀英也不时地

与快报记者进行沟通。但
是，最终她还是没能晋级
全国80强。面对这一结
果，吴怀英有些难过：

“我为奥运舵手选拔做了
很多准备，就是为了圆自
己的一个梦。”曾经是专
业运动员的她，一直为没
能实现自己的奥运梦想
而扼腕。“我以为这次我
有机会了，没想到……”

说到这里，吴怀英已经有
些哽咽了。面对这样的结
果，她只能默默地接受，
“虽然我不能参与其中，
但是2008年的奥运是在
我们中国举行，我会尽自
己最大的力量，为奥运服

务”。
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